



Als Ehemann und Vater, Mensch unserer Gesellschaft, und als Jemand, der fest an Gleichberechtigung und Respekt glaubt, sage ich: „Gewalt an Frauen ist absolut inakzeptabel“. Mit „Ich zeige Gesicht – Ci metto la faccia“ will ich mithelfen, ein Zeichen zu setzen. Jede Frau, die Opfer wird, ist eine zu viel. Gemeinsam können wir Gewalt stoppen.

Martin Rienzner

Bürgermeister Toblach, Koordinator der Radiologen Bruneck und Innichen

gegen Gewalt
an **Frauen**
contro la violenza
sulle **donne**

ich zeige gesicht
ci metto la faccia